



干潟小だより

12月号
R3.11.30
児童数：262名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体



明日からいよいよ師走。日に日に気温が低下し、本格的な冬の到来です。

午前はマラソン大会の予定でしたが、雨天が予想されるので3日(金)となります。(朝スクールメールで連絡させていただきました)

3日は、PTA本部、校外補導部、広報部、体育文化部の皆様にご協力いただき、安全を確保しながら、子ども達の頑張りを応援したいと思います。保護者の皆様も応援をお願いします。先日お配りしました健康カードを記入し、受付(校舎前・池の近く)にお出してください。駐車スペースに限りがあり、プール西側芝生と学童のみとなり、南門(一方通行の道路)の出入りとなります。できる限り車でのご来校はご遠慮いただくと幸いです。詳細は11月8日付の手紙をご覧ください。

明日午後は予定通り、1年保護者を対象に家庭教育学級学習会と閉級式があり、夜は4年生保護者を対象に本部役員候補者の選出がございます。お忙しいとは存じますが、ご協力の程お願い申し上げます。

校外学習に行ってきました！

16日(火)、5年生が小見川少年自然の家で体験学習を実施しました。町中を歩くウォークラリー、カヌー、火起こしなど、普段、学校では体験できないことを楽しむことができました。どの活動にも自主的に活動する姿が素晴らしかったです。また、活動のルールを守ったり、所員の方や他校の先生方に積極的に挨拶したりするなど、礼儀正しい行動が光りました。



11月は多くの学校行事が展開し、生き生きと行事を楽しむ姿が見られました。

25日(木)、4年生が東庄県民の森と兼田貯水池、東西幹線用水路に見学に行きました。担任の先生方の話を熱心に聞きながら、先人の足跡や地域に残る用水の発展などを学ぶことができました。学習の成果を新聞に表すとのこと、出来映えが楽しみです。



鑑賞「不思議の国のアリス」

29日(月)劇団「夢団」を招いて、『不思議の国のアリス』を鑑賞しました。劇団員の方にもコロナ対策をお願いし、下学年、上学年に分散で実施しました。児童は、装置や迫力ある演技などの舞台芸術を目の当たりにして、真剣に鑑賞できました。

(費用は「旭市学校いきいきプラン事業」による補助金から充当しています)



読書の秋 ⑤最終 ～楽しく読書・好きな本を紹介してください～

<はたらく細胞>

6年2組の友だち、佐久間養教より紹介体のしくみがマンガで分かりやすいです。マンガなので、分かりやすく覚えやすいです。体の勉強が得意になるかもしれません。



これで『おすすめ本の紹介』を終了します。たくさん書いてくれたのべ120名の皆さんに感謝します。12月にも読書賞を集計予定です。これからも読書を楽しんでほしいと思います。



HPでも学校だよりがカラーでご覧いただけます



「収穫の秋」

歯と口の健康賞

本年度より、6年生の該当児童すべてを表彰することになりました。ビューティフル賞は(処置歯がなく、むし歯のない児童)19名、クリーン賞は(治療が完了し、治していないむし歯がない児童)13名でした。中学校3年生でも同様の表彰がありますので、今回該当しなかったお子さんも歯の健康に留意してほしいと思います。

子どもの健康とスマホ・ゲーム依存

テレビ視聴時間は短くなっている反面、SNS やゲームに没頭する子ども達が増えていることはご存じのことと思います。睡眠不足といった健康課題の他、ネットによるいじめをはじめ、不登校の要因になるという指摘もされています。児童誰もが可能性のある課題ではないでしょうか。そこで、インターネット依存等の理解とその課題解決について、ご参考にしていただければと思います。